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La Madonna predica la  pace del  mondo e  quindi  non c’è  motivo per
credere che dietro le apparizioni vi si nasconda il diavolo. A Dio interessa
che noi siamo buoni e vogliamo la pace e amiamo il prossimo, non penso
gli dia fastidio che preghiamo e ci rivolgiamo a sua madre per aiuto.

Questa  non  è  una  motivazione  a  favore  del  culto  mariano.  E’  vero  che
l’apparizione predica la pace del mondo e cose buone, almeno in apparenza, ma i
fini per cui lo fa sono molteplici e non di certo buoni. Basta mettere a paragone
ciò che dicono le presunte apparizioni, e studiarne i messaggi, con ciò che dice la
Bibbia per accorgersi che i messaggi sono antibiblici.

A Dio interessa prima di ogni altra cosa che gli siamo fedeli e non pecchiamo di
idolatria. Infatti come primo comandamento ci dice:

Non avere altri dèi oltre a me. (Esodo 20:3)
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Ora, che vuol dire altri dèi? Altri dèi sono entità  alle quali noi ci rivolgiamo
mettendo lui da parte. Entità  alle quali chiediamo favori e aiuti.

E come secondo comandamento (omesso nel catechismo cattolico) dice:

Non farti scultura, né immagine alcuna delle cose che sono lassù nel cielo o
quaggiù sulla terra o nelle acque sotto la terra. Non ti prostrare davanti a loro e
non li servire, perché io, il SIGNORE, il tuo Dio, sono un Dio geloso; punisco
l’iniquità  dei padri sui figli fino alla terza e alla quarta generazione di quelli
che mi odiano, e uso bontà , fino alla millesima generazione, verso quelli che mi
amano e osservano i miei comandamenti. (Esodo 20:4-6)

E qui si sta parlano dei Dieci Comandamenti. Chi è l’essere umano per prendersi
l’autorità  di abolirne uno?

La Scrittura non va modificata:

Ma anche se noi o un angelo dal cielo vi annunziasse un vangelo diverso da
quello che vi abbiamo annunziato, sia anatema. (Galati 1:8)

E l’apparizione risulta  proprio  essere un “angelo dal  cielo”  che annunzia  un
Vangelo diverso, con altre vie di salvezza oltre Gesù Cristo.

Poi  anche  il  Dalai  Lama predica  la  pace  nel  mondo,  anche  Gandhi  la
predicava, eppure i cattolici sanno bene che ci si va solo attraverso Gesù Cristo e
non attraverso altri. Ma quando si tratta di Maria, essendo la madre terrena del
Salvatore, la si pensa diversamente. Eppure è la stessa cosa.

Gesù gli disse: «Io sono la via, la verità  e la vita; nessuno viene al Padre se non
per mezzo di me. (Giovanni 14:6)

Amen!


